

„Sie haben die Volksbank groß gemacht“

Die Volksbank Trossingen steht auf einem stabilen Fundament. Die Generalversammlung findet am 21. Juni im Konzerthaus statt.

■ Von Ingrid Kohler

TROSSINGEN. Kürzlich wurden Mitglieder der Volksbank im Rahmen einer Feierstunde im Würfelsaal für ihre langjährige Verbundenheit zur Volksbank geehrt. „Dies ist ein viele Jahre praktizierter Brauch, um den Mitgliedern Danke zu sagen“, betonte Michael Weisser, Vorstandsvorsitzender der Volksbank.

„Es hat sich gezeigt, dass der Ehrungsnachmittag im netten Ambiente mit guten Gesprächen schöner ist und nicht so hektisch wie in früheren Jahren im Rahmen der Generalversammlung.“ Diese findet in diesem Jahr am Freitag, 21. Juni, im Konzerthaus statt mit den Regularien, Musikbeiträgen und einem Vortrag des ehemaligen Handball-Nationalspielers Martin Strobel unter dem Motto „Team statt Ego – Herausforderungen gemeinsam meistern.“

Der Vorstandsvorsitzende blickte auf ein insgesamt zufriedenstellendes Jahr 2023 zurück. Die Volksbank Trossingen stehe nach wie vor auf einem stabilen Fundament, das so



Von den insgesamt 75 zu ehrenden Mitgliedern für 40, 50 und 60 Jahre Treue zur Volksbank Trossingen, konnten 18 ihre Ehrung persönlich in Empfang nehmen

Foto: Ingrid Kohler

weiter entwickelt werden soll. Obwohl die Kommunikation verstärkt über Multimedia gehe, spüre man, dass der Service und die Berater vor Ort sehr wichtig seien. „Dies soll auch in Zukunft so bleiben“, betonte Weisser. „Wir gehen mit guten Mitarbeitern und langjährigen Kunden positiv gestimmt in die Zukunft. Es sei schön, dass die Volksbank wieder Zinsen bezahlen könne, erklärte er mit Blick auf das laufende Jahr

2024. Dies sei eine gute Basis, allerdings wisse man nicht, was die Zukunft bringe. Sein Rat an alle „Kümmern Sie sich um Ihr Vermögen.“

Gemeinschaft im Fokus

Das Motto des diesjährigen Geschäftsberichts sei „Gemeinsam“ und verdeutliche, dass alle einen gemeinsamen Weg gegangen seien, so Vorstandsmitglied Stefan Kern. „Wir haben gemeinsam etwas erschaffen

und wollen dies auch in Zukunft tun.“

Die Volksbank Trossingen habe sich in all ihren Jahren gut entwickelt mit den Mitgliedern an der Spitze. Er freue sich jedes Jahr auf den Termin der Jubilarehrung, denn „Sie haben die Volksbank Trossingen groß gemacht.“ Bei den Ehrungen, die er gemeinsam mit dem Aufsichtsratsvorsitzenden Michael Lachenmaier vornahm, blickte Kern zunächst auf Er-

eignisse des jeweiligen Jahres. So wurde im Jahr 1984 das Anschließen im Auto zur Pflicht, im Jahr 1974 lief der erste VW Golf vom Band und 1964 wurde der Gotthard-Tunnel fertiggestellt.

Die Geehrten

Von den 41 für 40 Jahre Mitgliedschaft Geehrten konnten anwesend sein: Ursula Keller, Klaus Raffke, Herr Reichl in Vertretung seiner Frau Maria Reichl, Waldemar Strom, Hans Walbert, Katharina Wichland. Von den 20 für 50 Jahre geehrten Mitgliedern waren Helmut Brodbeck, Ernst Kammerer, Inge Kiess, Martin Messner, Günter Nitschmann, Helmut Planckenhorn, Anneliese Strom und Norbert Weber in den Würfelsaal der Volksbank gekommen. Für 60 Jahre wurden 14 Mitglieder geehrt, von denen fünf anwesend waren, nämlich Konrad Bolli, Herbert Meffle, Gerhard Odenwälder und Karl Stark.

Alle Geehrten erhielten Urkunde, Ehrennadeln und Präsenze, die den nicht Anwesenden zugestellt werden. Weitere 134 Mitglieder erhalten ihre Ehrung für 30 Jahre per Brief.